

「社員旅行まだ参加していない人、近場の温泉に一緒に行きましょう 下関温泉旅行」

参加者：萩谷（あんず薬局）、安藤（コスマス薬局） 計2名

なんだかんだ今年で山口に住んで、早8年。
人生でほとんど食べたことがないふくと、寒い時期の代名詞である温泉、
この2つに惹かれて、行先は川棚グランドホテルに決まりました。

まず1日目の、11/27（土）勤務終わりに合流。
宇都市内の源内で腹ごしらえをして、いざ川棚へ！！！



サウナも3回、水風呂がとても
冷たく、しっかり整う事ができ
ました！！

旅館に着き一休みして温泉へ！
サウナも堪能しつつ、景色がいい露天風呂のため、ついつい長風呂に。

風呂から上がると、贅沢な部屋食はふくのフルコース！
どの料理も美味しく、普段はあまり飲まないお酒もすすみ、
これまで以上の信頼関係を築くことができたと思います！！



一番美味しかった
ふくの唐揚げ！！

2日目は、旅館での朝食ビュッフェからスタート。
川棚で有名なそうめんから、朝ごはんの定番のカレーなど
様々な種類のメニューがあり、大変満足させて頂きました！！

チェックアウト後は、インスタ映えを求めて、37 カフェへ。
飲み物片手に、自然を堪能した後は締めのラーメン！！



下関市内でこの地域では珍しい醤油ラーメンを堪能。
店員さんのお勧めの、中太麺はスープとよく絡んで最高でした！



今回の旅で、両名とも十分に英気を養うことが出来ました、
このようなリフレッシュの機会をくださった、弊社並びに関係者の皆様方へ感謝申し上げ
ます。

さすがにメインの刺身はのっけない
と、、、、
厚めに切られており、濃厚でした！



